



平成30年3月 No35

発行：大山町姉妹都市委員会  
中山国際交流協会

## 国際交流協会の活動報告

### 《中山国際交流協会》

様々な機会を通じて交流を深めました。

今年度は、記念植樹をした桜の花が満開の中、  
テメキュラヒルで観桜会を行いました。

#### ☆研修会・総会・懇親会

2017.3.4 (土) 焼肉ハウスおこ

#### ☆観桜会

2017.4.23 (日) テメキュラヒル

#### ☆夕涼み焼肉パーティー

2017.7.8 (土) 屋根付き多目的広場

#### ☆わいわいフェスティバル

2017.11.3 (金) 中山農業者トレーニングセンター

#### ☆訪米団報告会＆クリスマスパーティー

2017.12.16 (土) 友好館



テメキュラヒルでの観桜会



クリスマスパーティー

### 青年部からのお知らせ

テメキュラ交流20周年を機に立ち上がった「青年部」は、中学生のときにテメキュラ交流に参加したメンバーが集まって活動しています。

社会人になり、町外や県外に住んでいる人も多いので、集まれる人数は少ないですが、広報誌を作ったり、交流会を開催したりしていく予定です。

広報誌第1号はメンバーの近況報告を中心とし、今年の夏頃に発行予定ですのでお楽しみに♪

まずは仲間の輪を広げていけるようがんばります！



友好館での交流会の様子 (2/3)

### 《日韓親善交流協会》

今年度も様々な機会を通じて交流を深めました。



山開き前夜祭ステージでのスピーチ(襄陽郡より来町)

☆襄陽郡より来町

2017.6.2~4

☆総会・草の根交流

2017.6.18 (日) 名和公民館、漁村センター

☆韓国中学生来町

2017.8.8~10

☆襄陽郡まつたけ祭りへ訪問

2017.9.29~10.1

☆襄陽郡保育施設視察団来町

2017.2.12~14

☆国際料理教室

2018.3.25 保健福祉センターなわ

### お知らせ

中山国際交流協会発行のハローが大山町のホームページで見ることができますようになりました。  
▶大山町ホームページ <http://www.daisen.jp/>

# テメキュラで“たくさん”交流してきました!

## 中学生訪問団

2017.7.26~8.6

- 中山中 田中遥奈(3年)、野口萌乃香(3年)、  
奥田雅隆(3年)、林原 旺(3年)
- 大山中 谷野優花(3年)、塚口湧太(3年)、  
林原美空(2年)
- 引率 大黒浩二先生(大山中)



スポーツ交流を通して、みんなの絆がさらに深りました。



### 大山町文化祭で、 テメキュラ交流の様子について発表しました。

今年も7名の中学生は、事前研修やスピーチ・プレゼン練習に積極的に取り組みました。特に「大山町の自然や歴史」をテーマにしたプレゼンは、テメキュラの方々から大好評でした。「大山町がこんな美しい町なんて知らなかった。」「ぜひ大山町へ行ってみたい。」などの感想をいただきました。

また、10月の町文化祭では、患者の家族が宿泊できるジェイコブス・ハウスで学んだことなどを、町民へ発信しました。交流に参加した生徒たちは、「コミュニケーションの大切さ」「感謝の気持ちや相手への思いやりの心」を学び、また1つ成長したようでした。

## 大人の訪問団

2017.11.27~12.5

- 大山町長 竹口大紀
- 大山町議会議長 杉谷洋一
- 中山国際交流協会会員 吉原美智恵

### テメキュラ市への表敬訪問を終えて

大山町長 竹口 大紀

11月29日から12月5日にかけて、姉妹都市であるカリフォルニア州テメキュラ市を表敬訪問させていただきました。4年ほど前、私的にテメキュラ市を訪れて以来、二度目の訪問です。

公務の都合で、訪問団には一日遅れで合流しましたが、初日から大勢で歓迎の夕食会を開いていただき、あ



### 記念品をいただきました

たたかく迎え入れてくださった現地のみなさまに改めて感謝いたします。

二日目には、テメキュラ市長をはじめ、関係者の方々にご挨拶をしていただき、姉妹都市の関係性や20年以上になるその歴史について、スピーチをする機会も与えていただきました。また、ホストファミリーのダンさんとは、交流の思い出話や大山町のことなどを毎晩遅くまで語り合うことができ、テメキュラ側から見た交流の想いも知ることができました。市の幹部職員とのディスカッションもとても刺激的で、アメリカの行政組織や行政運営の考え方方が大きく違うことを改めて感じました。

今回の訪問で得られたこれらの経験を、交流事業をはじめ、まちづくりや行政改革にも活かしていきたいと思います。

